

Eingang

Bezirksamt Zuffenhausen

Anfrage

Fraktion: Bündnis 90/Die Grünen	Bezirksbeiräte*innen: L. Goy, N.Goy, J.Ries, G. Siegel, R. Gutschmidt, E. Onana
Datum: 26.01.2020	
Betreff: Begrünung des Hans-Scharoun-Platzes	

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen bittet die Verwaltung um Auskunft zur Nutzung des Hans-Scharoun-Platzes. Hintergrund der Anfrage ist die Idee ein Konzept zur Begrünung des Platzes gemeinsam mit den Anwohnern und Gewerbetreibenden vor Ort zu erarbeiten und umzusetzen.

Begründung:

Vor allem in den Sommermonaten gleicht der Platz einer Betonwüste. Der Platz wird scheinbar nur selten genutzt. Grüppchen versammeln sich meist nur am Rand in Richtung Haldenrainstraße, der durch vier Bäume etwas freundlicher und schattiger gestaltet ist. Eine Begrünung des Platzes würde ihn durch Schatten nicht nur attraktiver zum Verweilen machen und damit beleben, sondern auch das Aufheizen während der Sommermonate vermeiden.

Wir bitten die Verwaltung ein entsprechendes Konzept zur Begrünung des Platzes gemeinsam mit den Anwohnern und Gewerbetreibenden vor Ort zu erarbeiten und umzusetzen. Ob eine Bepflanzung in Kübeln oder Hochbeeten als Urban Gardening mit den Anwohnern umgesetzt werden kann, soll dabei insbesondere geprüft werden.

So kann der Hans-Scharoun-Platz ein erleb- und nutzbarer Raum werden.

Ansprechpartner: Lukas Goy.....